

Ahora

Ahora que ya estuvimos en el Océano de las Tormentas de sol,
ahora que ya sabemos que la ilusión tiene cualquier color
para pintar de sueños esta habitación
donde representamos la función de nuestra vida.

Ahora que ya anduvimos el camino de las estrellas
en una noche de sol, ahora que ya es la hora,
ahora que la aurora se ha hecho canción
para dar ritmo al latido de este corazón
reflejado en el eco de los ojos de la luna.

Ahora que no hay tormentas
es el momento de regresar al Planeta de los Océanos,
a la espuma azul de esta blanca estela de sal,
a este río sin camino que sólo un paso del destino es.

Ahora que ya estuvimos en el Océano de las Tormentas de sol,
ahora que ya sabemos que la imaginación tiene el mismo valor
que el sueño de que es cierta esta ficción
de luces que reinventan la Caverna de la vida.

Ahora que ya anduvimos
el camino de las estrellas en una noche de sol,
ahora que ya es la hora de ser sólo polvo, milagro y Dios
viajando entre galaxias sin explicación,
sin saber qué reflejamos en los ojos de la luna.

» estribillo » ... del polvo estelar.

